
В статье автор рассматривает некоторые проблемные аспекты осуществления общественными 

объединениями общественного контроля на муниципальном уровне. Отдельное внимание 

обращается на возможность общественных объединений осуществлять общественный контроль, а 

также на такую форму общественного контроля, как общественная проверка. По результатам 

изучения данной проблемы автор делает определенные теоретические и практические выводы, 

направленные на решение обозначенных вопросов.  

In the article, the author considers some public associations’ problematic aspects of the public control at 

the municipal level. Special attention is drawn to the possibility of public associations to carry out public 

control, as well as a form of public control, as a public check. As a result of studying this problem, the 

author makes some theoretical and practical conclusions to address the identified issues. 


